



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

7 Pièces

247 m²

Réf. 06151

1 880 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux – jardin public – époustoufflant appartement « maison » avec jardin – rénovation d'exception - 4 chambres – garage – unique ! Au pied du jardin public, au sein d'un majestueux immeuble 19ème en pierre de taille, fraîchement ravalé, venez Découvrir ce Véritable petit bijou d'élégance intemporelle, un merveilleux appartement de 247m² loi carrez (280m² au sol) se vivant comme une « maison » avec son jardin, ses 4 chambres traitées en suite et son garage privé dans l'immeuble. La rénovation complète par un cabinet d'architectes renommés, datant de 2022 sublime les prestations 19ème telles ...

Bordeaux – jardin public – stunning 250sq. M apartment – garden - 4 bedrooms - garage at the foot of the jardin public, in a majestic 19th century stone building, freshly renovated, come and discover this real gem of timeless elegance, a wonderful 250msq. M apartment living like a "house" with its garden, its 4 ensuite bedrooms and its garage in the building. The complete renovation by a renowned architect, dating from 2022, sublimates the 19th century services such as its versailles parquet floor, its woodwork, cornices and other monumental woodwork giving an exceptional cachet to the whole. ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

